
鴨川市教育委員会５月定例会会議録 
 

１ 日  時       平成２５年５月２２日（水）       開会 午後３時００分 

                                                      閉会  午後４時３０分 

２ 場  所       天津小湊支所2階会議室 

 

３ 出席委員       （１）根本新太郎 （２）村上 修平 （３）佐久間秀子 

（４）佐々木久之  （５) 野田 純   

 

４ 出席職員       （１）蒔苗 茂   （２）前田惠美子  （３）黒野 雅典 

          （４）原 一郎  （５）金高 節 
 

５ 委員報告 

 ・佐久間委員から、昨日、城西国際大学の紀尾井町キャンパスを視察したこと、メデ

ィア学部が使用する素晴らしい校舎だったこと、鴨川にある観光学部にも頑張って

ほしいと思ったこと、鴨川に限らず広く入学者を募り定員に近づく努力が必要なこ

と、等の報告がなされた。 

 ・村上委員から、新年度になって校長が代わった学校が多いので、大震災のことが風

化している懸念があるが、南海トラフや東海地震が起こりうることがニュースで報

道されていることもあり、再度各学校において避難経路を実際に歩いて点検するよ

う、要望がなされた。   

 ・根本委員から、２３日、２４日に臨時市議会があり冒頭挨拶を行ったこと、国際交

流協会の理事会に出席したこと、５月１１日に鴨川市体育協会総会に出席したこと、

等の報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

４月から鴨川市青少年相談員や子ども会育成連盟、学校警察連絡協議会など、これま

で幾つもの総会があったこと、２３日、２４日に臨時市議会では小湊小学校と屋内運

動場の耐震大規模改修設計予算を上程し可決されたこと、５月１日に新規採用教員研

修があり小中各４名、幼稚園２名の１０名を対象に心構えについて話をしたこと、８

日に安房地区教育長会議があり今年度の地教連の役員や年間行事について協議した

こと、１１日に田原・西条土曜スクールの開校式があったこと、田原は参加人数が増

えて担当者が張り切っていること、西条は教員ＯＢが中心となり学習面の補充をメイ

ンにしているなど、それぞれに特色があること、１７日に長狭高校学校運営協議会が

あったこと、昨年度現長谷川市長が教育長として会長を務めていたことから私が会長



を務めることとなったこと、１８日には市内の小中学校の先陣を切って東条小学校で

運動会があったこと、午後から成田市で開催された岩波白鵬先生の講演会に参加した

こと、１９日に鴨川市消防操法大会があり太海地区が優勝したこと、昨年は江見地区

が優勝したこともあり嶺岡トンネルを越えた向こう側が活気付いていること、等の報

告がなされた。 

 

  【報告に対する質疑】 

・ 一切の質疑がなく、全員の了承が得られた。 

 

 

７ 議   事 

 

（１）議案第１号 「学校評議員の委嘱について」  

・前田学校教育課長から、「学校評議員の委嘱」について、Ｐ９から１３の資料をもとに

説明がなされた。 
・村上委員から、長狭学園の学校運営評議員の中に、蒔苗教育次長と板東社会教育主事

が入っているのはなぜかという質問があり、蒔苗教育次長より一貫校の準備段階から

整備推進委員会に市教委が関わっていたこともあり、開校後も引き続き諸課題を解消

するために委員として加わっているため、との説明がなされた。 
・根本委員から、学校評議員会の年間開催日数との質問があり、蒔苗教育次長よりおお

よそ学期１回の予定で開かれることが多く、年間で数えると３回との説明がなされた。 
・ 根本委員から、委嘱の日から年度末までというのは、年度始めには誰もいないという

ことかとの質問があり、蒔苗教育次長より、確かに文言を正確にとらえればその通り

になりますが、４月に各種団体やＰＴＡ総会で新しい役員が決まることから、委嘱を

４月にするのは難しい実情があること、実際には次が決まるまでが任期であること等

の説明がなされた。 
 
・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（２）議案第２号 「平成25年度鴨川市就学指導委員会委員の委嘱について」  

・前田学校教育課長から、「平成 25 年度鴨川市就学指導委員会委員の委嘱」について、

Ｐ１４、１５の資料をもとに説明がなされた。 

 ・根本委員から、この委員も学校評議員と同様に委嘱を受けた日からということかとの

質問があり、野田教育長より就学指導委員会が開催されるのは１０月であるため、そ



の前に委嘱すれば支障がないとの説明がなされた。 

 

・その他の質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（３）議案第３号 「平成26年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認について」 

・前田学校教育課長から、「平成 26 年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認」

について、Ｐ１６からＰ１８の資料をもとに説明がなされた。 

 

 ・一切の質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（４）議案第４号 「平成26年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の承認について」 

・前田学校教育課長から、「平成 26 年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の承認」

について、Ｐ１９、Ｐ２０の資料をもとに説明がなされた。 

 

 ・一切の質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（５）議案第５号 「平成26年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査委員の承認

について」 

・前田学校教育課長から、「平成 26 年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査委

員の承認」について、Ｐ２１、Ｐ２２の資料をもとに説明がなされた。 

 

 ・一切の質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（６）議案第６号 「鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」 

・金高学校給食センター所長から、「鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱」に

ついて、Ｐ２３、Ｐ２４の資料をもとに説明がなされた。 

 

 ・一切の質疑なく、全員の了承が得られた。 

（７）議案第７号 「鴨川市社会教育委員の委嘱について」 



・黒野生涯学習課長から、「鴨川市社会教育委員の委嘱」について、Ｐ２５、Ｐ２６の資

料をもとに説明がなされた。 

 

 ・一切の質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

 

８ その他  

（１）各課長から、「６月の教育委員会行事予定」について、資料をもとに説明がなされ 

た。 

（２）蒔苗教育次長から、「教育委員研修の計画」について、資料をもとに提案がなされ

た。 

（３）前田学校教育課長から、「平成２４年度教育委員会の点検と評価」について、資料 

をもとに今後の予定の説明がなされた。 

（４）前田学校教育課長から、「平成２５年度所長訪問及び計画訪問」について、資料 

をもとに説明がなされ、各教育委員の出欠について確認がなされた。 

（５）蒔苗教育次長から、「平成２５年度市内研究指定校等」について、資料をもとに 

説明がなされた。 

（６）蒔苗教育次長から、「学校施設敷地内全面禁煙」について、資料をもとに説明が

なされた。 

 

 

 

 

 

 

根本委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２５年６月２５日 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 



                       委員長職務代理者 

 

                       教育次長     

 

                                              会議録作成者  蒔 苗  茂 

  


